

03.06.2008 – 08:45 Uhr

## Se faire le champion du Diesel: Auto-i-DAT montre les écarts de consommation entre les moteurs essence et Diesel

Zurich (ots) -

- Indication: Des graphiques sur la consommation des véhicules essences et diesel peuvent être téléchargés en format pdf sous:  
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100008097> -

La différence de prix radicale entre l'essence et le gazole de plus de 30 centimes n'empêche pas les moteurs Diesel de gagner aujourd'hui encore 5 francs aux 100 km grâce à leur combustion plus économique allant jusqu'à 20%.

Une étude faite par les spécialistes en données véhicules de Auto-i-DAT montre une comparaison méticuleuse portant sur les valeurs de consommation différenciées des véhicules essence et Diesel de même marques, de mêmes performances et de mêmes poids à vide ainsi sur celles de marques, modèle et versions différentes de plusieurs segments actuellement en circulation.

"Les écarts sont frappants", reconnaît René Mitteregger qui avec son équipe a élaboré l'étude. "Dans les comparaisons de consommation entre essence/Diesel, les véhicules Diesel ne sont pas seulement plus sobres sur routes, mais surtout en ville - pour des marques d'un certain segment la différence va même jusqu'à 5 litres!" Ce qui représente aux 100 km facilement 11 francs et est une indication importante lors de l'évaluation d'un véhicule neuf ou d'occasion, selon son utilisation principale.

Chez les microcitadines, déjà très sobres de nature, la consommation montre quand même des différences de 1,5 litre aux 100 km, pour les citadines une différence de 2,0 litres, dans la classe moyenne inférieure on arrive à 1,9 litre, pour la classe moyenne supérieure à 2,2 litres, dans la classe supérieure 2,0 et dans la classe luxe, la baisse de consommation des véhicules Diesel atteint 2,2 litres. "Nous avons pris Fr. 1.9225 comme prix moyen du litre d'essence 95 RON et Fr. 2.22625 pour le litre de Diesel", explique Mitteregger au regard des prix de carburants volatiles depuis des mois avec une forte tendance à la hausse.

"Avant d'acheter, cela vaut la peine en tout cas de consulter avec attention les valeurs de consommation sur [www.auto-suisse.ch](http://www.auto-suisse.ch) ou [www.auto-i-dat.ch](http://www.auto-i-dat.ch)", déclare Mitteregger et fait remarquer que les voitures fonctionnant au Diesel économisent plus d'1/5e de carburant. "Donc même si, avec le prix du Diesel devenu exorbitant, la différence n'est que de quelques francs, il faut aussi prendre en compte le couple moteur et les sensations de performances", dit Mitteregger en se faisant le champion du Diesel.

Auto-i-DAT

Auto-i-DAT gère aujourd'hui une base de données véhicules de plus de 39'000 véhicules, depuis les modèles les plus récents jusqu'aux véhicules d'il y a 15 ans en arrière, et fournit en Suisse plus de la moitié des agents de marque avec les prix des voitures neuves et d'occasions. Outre des listes des données techniques des véhicules, la base de données Auto-i-DAT contient plus de 4,5 millions d'équipements de série ou optionnels avec indications de tous les prix et des liens aux numéros d'homologation. Le prix d'une occasion sur deux en Suisse est aujourd'hui déterminé avec les logiciels Auto-i-DAT.

Contact:

René Mitteregger ou à Bernadette Langenick

Auto-i-DAT AG

Baslerstrasse 52

8048 Zurich

Tél. +41/44/497'40'40

Internet: <http://www.auto-i-dat.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008097/100563117> abgerufen werden.